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PANAYOTIS ET SON ENFANCE

Quel métier voulais-tu faire quand vous étiez petit?

Quand j'étais petit je rêvais d'être architecte dans les parcs d'attraction.
Et puis à l'âge de 10 ans, j'ai eu envie de passer à la télé alors j'ai fait ma télé à moi en 
tournant mes premières vidéos.

Quelle était ta matière  préférée à l'école?

Ma matière préférée était les maths, j'adorais même si j'étais nul.
J'étais un élève moyen.

Quelle matière détestiez-vous?

Je détestais la géographie.
Je détestais les contrôles surprises, vous en faites vous? 

As-tu eu un professeur qui t'a marqué?

L'année dernière mon professeur d'histoire géo m'a beaucoup marqué, car elle m'a aidé et
conseillé pour passer mon bac.

Pour toi l'école était synonyme de quoi?

Pour moi l'école étais synonyme d'amusement.

Où allais- tu à l'école?

J'allais à l'école à Bondoufle.

L'école est-t-elle importante pour ton métier?

Oui, l'école est très importante pour mon métier et comme pour tous les métiers d'ailleurs.



PANOYOTIS ET LA TELEVISION

Que faites vous à la télé?

J'écris des sketchs pour l'émission quotidien, mais le plus dur c'est de réussir à les
dire pour faire rire, on dit se les mettre en bouche.

Que répondez-vous aux gens qui veulent faire  une photo avec vous?

Je veux bien faire des photos si on me le demande gentiment.

Ton image est-elle importante pour ton métier, dois-tu soigner ton look?

Non pas du tout, on me laisse être comme je suis.

Quelle est ta relation avec les gens dans la rue?

Ma relation avec les gens dans la rue est cordiale, d'autant plus que j'ai besoin d'eux pour 
mes blagues pour l'émission.

Comment s'est passé ton arrivé à la télé?

J'ai tout juste 18 ans ,donc l'an passé lorsque j'ai commencé à la télé je devais aussi 
passer mon bac et ça a été compliqué et très fatiguant .
Je dormais très peu.
J'ai été repéré parce que je faisais des vidéos sur youtube.

Que fais-tu en dehors de ton métier?

J'adore le cinéma et je suis d'ailleurs très émotif devant un film.

Es-tu journaliste?

Je ne suis pas journaliste, on me demande de faire des blagues à des gens dans la rue.

Utilises-tu les réseaux sociaux?

J'utilise beaucoup les réseaux sociaux comme votre classe je crois. Je vous suis d'ailleurs 
sur twitter.



Travailler à la télé offre-t-il des avantages?

Travailler à la télé offre quelques avantages parfois.

Comment gères-tu ton image maintenant que tu es devenu un personnage public?

Je ne suis pas encore vraiment connu, alors je compte surtout sur ma famille pour gérer 
mon image.

Que réponds-tu aux enfants qui veulent absolument
passer à la télévision?

Je leur dis que passer à la télévision juste pour s'y voir
deux minutes ne sert à rien, il faut savoir ce qu'on peut
y apporter de différent qui n'existe pas.


